

Publication

Remettons l'économie à sa place

Voici un livre qui réjouira les lecteurs de COTMEC-info. Pour elles et eux, il n'étale que des évidences –mais ce sont les évidences que les économistes s'obstinent à ne pas voir. Il ne s'agit pas seulement d'une oeuvre de démystification; l'auteur va au fond des choses, au-delà de l'esprit gestionnaire qui satisfait les économistes. On y entend résonner «*le développement de tout l'homme et de tous les hommes*» du Père Lebret. L'aventure humaine est bien plus profonde que l'économie et plus vaste que le marché. C'est un livre à écrire au moment de la retraite: on y trouve la sagesse et le savoir –mais aussi la frustration– de toute une carrière. Christian Comelieu vient en effet de prendre sa retraite de professeur de feu l'IUED (Institut Universitaire de Développement) et, malheureusement pour nous à Genève, de rentrer à Paris.

Quand on a posé le livre pour se replonger dans l'actualité, on se sent tout ragaillardi. On ose confronter les arguments alambiqués des spécialistes avec les questions fondamentales et par conséquent élémentaires que les désarçonnent. Le

roi est-il bien nu? ●

Edouard Dommen